

Fiscalizan instalaciones eléctricas y de gas en locales que funcionarán en la Saval

LUGAR DE CELEBRACIÓN. Delegado presidencial, seremi de Energía y director de la SEC recorrieron el recinto y también otros de la región donde se realizarán eventos durante el largo feriado.

El Parque Saval de Valdivia; las Fondas y Ramadas de Máfil y Río Bueno; además de locales que se preparan para la celebración de Fiestas Patrias fueron algunos de los lugares fiscalizados ayer por las autoridades regionales, con el objetivo de revisar cumplimiento de reglas y normativas de seguridad y calidad, en el marco de las celebraciones oficiales que comienzan hoy.

El delegado presidencial Jorge Alvial; junto a la seremi de Energía de Los Ríos, Claudia Lopetegui y el director regional de Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Osman Obreque llegaron hasta los recintos especialmente para revisar instalaciones eléctricas y de gas.

Además, en la Saval -uno de los lugares más emblemáticos de la región y donde hoy será inaugurada la Fiesta de las Tradiciones- se realizó un recorrido por los patios de comidas, food trucks, las caballerizas de los recintos, y lugar donde se instalarán los juegos electrónicos y escenarios.

Entre las principales supervisiones efectuadas en el recinto estuvieron la revisión de tableros eléctricos, operación correcta de protecciones diferenciales, cableado instalado y otros elementos de los sistemas de gas y eléctricos, a fin de verificar que cumplan con todos



EN EL PARQUE SAVAL FUERON FISCALIZADOS LOS JUEGOS ELECTRÓNICOS INSTALADOS EN EL PARQUE SAVAL, QUE FUNCIONARÁN DESDE HOY.

“

Estamos adoptando todas las medidas necesarias para que nada empañe los festejos patrios de este 2024...”

Jorge Alvial

Delegado presidencial Los Ríos

los requisitos para poder funcionar.

Según explicó el delegado presidencial Jorge Alvial, “co-



REVISARON PANELES DE INSTALACIONES ELÉCTRICAS EN LOS RECINTOS.

mo Gobierno del Presidente Boric, estamos adoptando todas las medidas necesarias para que nada empañe los

festejos patrios de este 2024”.

Por su parte, la seremi de Energía, Claudia Lopetegui indicó que, “es importante que la

Ciudadanía puede denunciar posibles riesgos

● El director regional de la SEC Osman Obreque participó ayer en la fiscalización y aseguró que “en términos generales, las fondas y ramadas han aprobado las fiscalizaciones detectando solo algunos problemas con los protectores diferenciales, cables mal cubiertos y mangueras de gas vencidas, entre otros, por lo cual le hemos instruido a los encargados la necesidad de corregirlos, antes de su puesta en funcionamiento.

Añadió que “si la ciudadanía es testigo de un hecho que implica un potencial riesgo, ya sea en materia eléctrica o de combustibles, puede efectuar la denuncia directamente desde su teléfono celular, ingresando en el navegador www.sec.cl, FONOS SEC, 6006000732 y desde celulares al 2-2 750 99 99”.

19

horas de hoy será inaugurada la Fiesta de las Tradiciones en el Parque Saval de Valdivia. Se extenderá hasta el 22 de septiembre.

ciudadanía opte por asistir sólo a Fondas y Ramadas debidamente establecidas y que tengan todos sus permisos al día. En este tipo de recintos hay un uso importante de energía eléctrica y combustibles, por lo que también llamamos a las y los organizadores a tener una actitud preventiva, a respetar la normativa de seguridad y a no expo-

nerse a riesgos, por ejemplo, sobrecargando alargadores”.

Añadió que, “también quisiéramos hacer un llamado a revisar el estado de sus instalaciones de gas, verificando las fechas de vencimiento de flexibles y reguladores de los cilindros de gas, datos que vienen impresos en estos mismos productos”.